




会　長　挨　拶

平成 28 年度予算要望のヒアリングを終えて

会長　田崎　敏男

　今年も去る 9 月 8 日に都議会各党、そして、10 月 5 日に国家予算に

対する要望を行いました。毎年、東京都行政書士会と東京行政書士政治

連盟が事業と職域拡大、社会貢献を目指して鋭意取り組んできたことで

ありますが、昨年の回答を踏まえて精査検討し、具体的な要望項目に要

約して行いました。

　5 月の総会・大会で執行部が一新されましたが、言うまでもなく要望内容は執行部体制の変化に

関わりなく、中長期を展望して要望するものを含めて東京会と会員のためにその要望内容の実現を

もって、会と会員の利益に反映することが第一義でありますので、その本義を守って行ったもので

あります。

　私も会長として初めてのことでありますので緊張感をもって臨みました。東京都に対しましては、

6 項目にわたり要望いたしましたが、具体的内容は次の通りです。

１．�許認可申請手続き実施窓口において、申請者・届出者の身分確認を徹底されたい。

２．�中小企業における知的資産経営の普及促進のため、「知的資産経営報告書」を制度融資におけ

る企業価値の評価資料とするとともに、融資制度の創設を検討されたい。

３．�小中学校における「法教育」の実施にあたり、行政書士の講師活用促進とその予算化の拡充、

区市町村教育委員会への通知を要請します。

４．�「風俗営業等の規制及び業務の適正化等に関する法律」の改正に関して設置される「風俗環境

保全協議会」の専門職有識者として行政書士の活用を要請します。

５．民間賃貸住宅問題に係る相談事業を東京都行政書士会に委嘱されたい。

６．�「空家等対策の推進に関する特別措置法」の施行に伴う、区市町村が行う空家等対策の円滑な

実施に関し行政書士の活用を要請します。

以上ですが、各党とも短い時間のなか真摯に対応していただき、微妙な要望点につきましては、具

体的な質問をいただくなど真剣なやりとりで応じていただきました。

　さらに、国家予算要望につきましては、１．東京入管管理局内における無料相談の隔月実施。２．

民間賃貸住宅の賃貸借契約をめぐる紛争を防止する相談事業に対する助成金の交付。３．自動車の

東京五輪等特別仕様図柄入りナンバープレートの普及のため、行政書士の出張封印制度の対象範囲

拡大など交換手続きの対象拡大。４．成年後見制度に専門職後見人として行政書士の利用促進の要

請。合わせて、都要望の第 3 項目「法教育」に対する要望を加えて、国の施策実施についての要望

を行いました。

　政府における景気浮揚策や中小企業対策、少子高齢化の進展、外国人定住者の増加など、社会情

勢の変化に対して、行政書士が関与し貢献できる内容について要望いたしました。

　検討された後、回答が示されることになりますが、期待したいと思います。担当役員各位に感謝

と御礼を申し上げ報告といたします。
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平成 28 年度東京都予算要望ヒアリング　報告

広報委員長　釘田一富

≪都議会自由民主党≫

　9 月 8 日（火曜日）午後 1 時 50 分より都議会議会棟 5 階「自民党総会室」にて来年度予算に反映すべく、

毎年恒例の当会の予算要望ヒアリングが開催された。自民党からは例年通り所属議員全員が参加された。

　都議会は宇田川聡史幹事長（江戸川区）よりご挨拶があり、東政連からは田崎新会長、常住本会新会長

が新任の挨拶をされ、会議が始まった。

　まず、田中幹事長より東政連の参加者の紹介及び要望事項の項目の読み上げがされ、引き続き清水政策

委員長より補足説明がなされた。

　都議会からの質問は「行政書士が出来得る空き家対策」とはどのようなものかとの質問が宇田川幹事長

からなされ、清水政策委員長から「空き家を如何に有効活用するか」「空き家の所有者を発見し利用した

い人と契約させる」等「都や市区町村の職員の活動では及ばない範囲の部分で行政書士のノウハウを活用

してもらいたい」、と回答した。また他の単位会の活動も合わせて報告した。

　高木けい議員（北区）からは「知的資産経営報告書に関しどの様な基準で評価がなされるのか」という

質問があり、常住会長より「会社の強み・弱みを客観的に判断し、第三者的立場で分析し報告することが

出来る」と回答がなされた。

　今回のヒアリングは例年にも増して都議会の真剣さが伝

わってくる会議となった。正式な会議終了後も吉原修行政

書士制度政策研究会会長（町田市）より「空き家対策の勉

強会を共同で開催したい」とのご提案があった。
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≪都議会民主党≫

　同日午後 2 時 50 分より都議会議会棟 4 階北側「第 14 委員

会室」にて都議会民主党との平成 28 年度予算要望ヒアリング

が開催された。

　民主党からは 10 名の議員が参加され、会議は田中健政調副

会長の司会により始まった。お互いの挨拶が有り、田中幹事

長から東政連の参加者の紹介と要望事項が読み上げられた。

その後、常住会長から「知的資産経営報告書」について、また、田崎東政連会長より「民間賃貸住宅問題」

につき補足説明がされた。民主党側からは中山ひろゆき議員（台東区）から空き家対策に関する質問と、

新井ともはる議員（日野市）からは民間住宅問題に関する質問が出された。都議会民主党には現役の行政

書士会員が 2 名（酒井大史議員・立川市、中村ひろし議員・三鷹市）所属されていて、行政書士制度に対

しては理解が深く、要望事項も良く理解していただいた会議となった。

≪都議会公明党≫

　同日午後 3 時 25 分より都議会議事堂 2 階「談話室」にて

都議会公明党との平成 28 年度予算要望ヒアリングが開催され

た。公明党からは 4 名の議員が参加された。冒頭、木内よし

あき議員（江東区）から東政連に対し東京公友会参加のお礼

の言葉があり、大松あきら副政調会長（北区）の司会で会議

が開催された。

　双方の挨拶後、木内議員から知的資産経営報告書の必要性

について言及され、逐条的資料等が欲しいとの要望がなされた。また谷村孝彦議員（北多摩第一）からは

法教育や空き家対策はじめ、地域密着の行政書士業務を評価いただき、要望事項へのご理解とご協力する

旨の発言があった。

≪日本共産党 東京都議会議員団≫

　同日午後 4 時 20 分より都議会議事堂 5 階共産党控室にて

同党に対する平成 28 年度予算要望ヒアリングが開催された。

　共産党からは、とくとめ道信議員（板橋区）、大山とも子議

員（新宿区）、事務局の秋田裕通次長、佐藤直樹事務局員が参

加され、東政連からは田崎会長、島岡副会長、田中幹事長、

清水政策委員長、が参加した。

　共産党からは空き家問題に関する質疑があり、清水委員長が熱心に行政書士の活用方法などを説明した。
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平成 28 年度国家予算要望ヒアリング　報告

広報委員長　釘田一富

　10 月 5 日（月曜日）午前 10 時 50 分より

自民党本部 8 階リバティ 2・3 号室にて、平成

28年度国家予算要望ヒアリングが開催された。

　会議は、昨年東京都行政書士会世田谷支部

に登録された中川雅治参議院議員の司会で始

まった。

　まず、都連政調会長の鴨下一郎衆議院議員

が「行政書士会の社会的ニーズは今後ますま

す増大する」と御挨拶された。

　東政連からは田崎新会長と本会常住会長が

挨拶をし、田中幹事長から東政連側の参加者を紹介した後、予算要望事項が読み上げられた。

　質疑ではまず初めに行政書士でもある片山さつき参議院議員から「高齢者 ･ 障がい者福祉の分野で行政

書士の活躍する場面はまだまだいっぱいある」とエールが送られた。

　次に丸川珠代参議院議員からは、要望事項 2 の東京入管での無料相談会開催について、予算措置の質問

があり、現状は行政書士会の負担で実施していると

回答した。

　平沢勝栄衆議院議員からは常住会長の挨拶内での

「他士業との共生」という目標に対し、昨年の法改正

時の他士業の反発を踏まえ、「他士業とのより一層の

良好な関係性が重要だ」という意見が出され、「今後

も充分注意を払い、共生できるよう取り組む」と回

答した。

　最後に、司会の中川雅治参議院議員から、法教育

に対する取り組みへの感謝の弁が述べられ「予算化

に努力したい」と発言し会議を締めくくっていただいた。

　例年より参加者が多く、熱気の有る内容の充実した会議となった。

参加者は以下の各議員（敬称略）

［衆議院］

１区� 山田美樹� ２区� 辻　清人� ３区� 石原宏高　

４区� 平　将明� 13区� 鴨下一郎� 16区� 大西英男　

17区� 平沢勝栄� 18区� 土屋正忠� 21区� 小田原潔

23区� 小倉將信� 比例� 松本文明� 比例� 秋元　司　

比例� 前川恵

［参議院］

東京選挙区� 中川雅治� 全国比例区� 片山さつき

東京選挙区� 丸川珠代

　また、東京都議会自民党より小宮あんり政調会長代行、

堀宏道副政調会長両名がオブザーバー出席されていた。
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東政連墨田支部の活動について

幹事　山本慎一郎

　墨田区は、東京 23 区内のやや北東に位置し、人口約 26 万人、面積 13.75km で、大相撲で知られる両

国国技館や、江戸東京博物館、自立式鉄塔としては、世界一となる 634m の高さをほこる東京スカイツ

リーを有します。また、江戸時代後期の浮世絵師、葛飾北斎が墨田区に生まれ、人生の大半を過ごした関

係から現在すみだ北斎美術館の建設も進められている地域でもあります。

　さて、我々、墨田支部には会員 82 名（平成 27 年 10 月 15 日現在）が所属し、街の法律家として日々

地域社会への貢献活動に積極的に協力をいただいております。

　墨田支部としては、旧年来より区政に対して積極的に働きかけを行っており、区役所内において、行政

書士による無料相談会の毎週の実施や行政書士案内板の設置などを実現して参りました。

　特に、無料相談会については、昨年度から、それまでの月 2 回の実施から、毎週の実施としたことで、

より多くの区民の方に対して、相続や遺言、許認可等の身近な悩み事解決のサポートができていると肌で

感じることができております。

　先の第 18 回統一地方選挙では、東政連は、区長に山本享候補（無所属）及び区議会議員に佐藤篤候補（自

由民主党公認・行政書士有資格者）を推薦し、両名とも見事に当選を果たされました。区長、区議会とは、

これからもより一層の連携を強化し、行政書士自体の認知拡充と行政書士制度への理解をさらに高めてい

ただき、区民の方と行政書士の相互発展を実現すべく努力して参ります。

　そして、この度 7 月 29 日に、山本享新区長に支部長以下、10 名の会員で表敬訪問を行いました。また、

佐藤篤区議会議員も同席なさいました。

　墨田支部からは、①区役所における行政書士無料相談会の案内チラシ（支部独自に作成）の区役所及び

各出張所窓口への配置、②墨田区の新規創業支援制度における行政書士の参画、③区長申立て等による成

年後見制度における行政書士の積極活用について要望し、山本区長からは、これらの要望について積極的

に取り組んで行きたい旨の返答をいただきました。なお、①については既に実現し、②については来春か

らの参画が決まりました。

　また、林愼一会員（本会風俗営業部部長）が、風俗営業法改正に伴う条例の対応について意見を述べら

れました。

　今後も、政連未加入者に対しては、加入促進活動を行うとともに、本会支部と政連支部が相互に調和を

図りながら、区長をはじめ、各議員団と緊密な連携を保つことで、地域社会への貢献、行政書士業務の安

定・拡充に寄与して参りたいと考えております。
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東政連国分寺支部の活動について

支部長　菊地徳治

　国分寺支部は、広地域で広大だった「北多摩支部」が昭和 43 年 7 月に 2 分割して北多摩西支部と北多

摩北支部となり、その「北多摩西支部」が変遷して誕生している。この支部が翌年、行政区画整理実施に

伴い「国分寺小平支部」と改称し活動していたが、昭和 58 年 6 月に更に 2 分割して国分寺支部と小平支

部が発足し、その「国分寺支部」が現在を成している。ちなみに北多摩北支部は改称し現在の田無支部と

なり、小平支部は後年、小金井支部と統合し多摩中央支部となった。これら分割現象は特殊な事情が存在

し先人の智恵で止むを得ないことであったが、結果として当支部は国分寺市単体支部として都内最小人数

支部として組織することになる。しかし時代が進み、支部活動が活発に行動し易くなった。東政連発足を

期に、政連支部活動は昭和 59 年 4 月から開始した。市の行政書士担当相談会場設置の開設要請等が皮切

りだろうか。国分寺は奈良時代の 741 年に日本最大級の武蔵国分寺が建立され 1300 年程前から繁栄し

ていたようで伝統ある地域で、古くからの地主や農家も多く土着性が強い。そのせいで国分寺は市になる

以前から首長には代々、土着の名士が選出されることが多かった。それが一昨年 6 月、待望の土着でない

庶民派首長候補が立候補した。政連国分寺支部は市長候補として保守系無所属の井澤邦夫氏を推薦し立候

補説明会から参加し応援に入った。必勝を期し選挙活動を行い、その結果、その井澤邦夫氏が見事初当選

した。同日選挙だった都議選も推薦した自民党の高椙健一氏が初当選し、市議補選も支部が推薦した保守

系候補が初当選し、2 年を経て本年二期目も当選した。もう一人推薦した支部顧問の民主党女性市議も三

期目当選を果たし、政連支部の活動の面白は保持された。

　代議士選挙に当たっては、当地第 19 区は二大政党の様相で自民と民主が当選と落選を交互に繰り返し

ていた。支部にとっては双方馴染みが深いので双方を推薦し応援することになる。一昨年 12 月の衆議院

議員選挙では自民党の松本洋平氏が 2 回目の当選を果たし、民主党の副大臣経験者末松義規氏が落選した。

末松氏については比例当選を願ったが少しの差で叶わなかった。

　さて、当政運支部は毎年 1 月に推薦し当選した各議員諸氏を招待し新年賀詞交歓会を開催している。各

氏は「国分寺支部さんだけにはなんとしても出席する」と言って多忙の中ご参加いただき、感謝に堪えな

い。特筆すべきは井澤市長には当選後欠かさず参加され謝意の言葉をいただき、参加支部員と親しく歓談

されて庶民派ぶりを発揮されている姿であり、松本代議士には大噴火した御嶽山災害本部にて政府代表と

して陣頭指揮を努め、長期間滞在の苦労話を拝聴したことであった。
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第 3 次安倍改造内閣について

� （敬称略）
東京選出の先生方が下記のとおり就任されました。

環境大臣　　　　　　丸　川　珠　代　（参議院・東京選挙区）

内閣官房副長官　　　萩生田　光　一　（衆議院・東京 24 区）

内閣府副大臣　　　　松　本　文　明　（衆議院・比例）

総務副大臣　　　　　土　屋　正　忠　（衆議院・東京 18 区）

外務副大臣　　　　　木　原　誠　二　（衆議院・東京 20 区）

経済産業副大臣　　　高　木　陽　介　（衆議院・比例）兼内閣府副大臣
環境副大臣　　　　　井　上　信　治　（衆議院・東京 25 区）兼内閣府副大臣
防衛副大臣　　　　　若　宮　健　嗣　（衆議院・比例）兼内閣府副大臣

外務大臣政務官　　　山　田　美　樹　（衆議院・東京 1 区）

「衆議院議員  石原伸晃国政報告会」報告

副会長　島岡清美

　9 月 30 日（水）午前 8 時 30 分より、港区・第一ホテル東京

4 階「プリマヴェーラ」にて、衆議院議員石原伸晃（東京 8 区、

自民党中小企業調査会長、東京都連会長）「第 61 回石原伸晃国

政報告会」が開催された。

　石原議員は「9 月 24 日、自民党総裁選挙で安倍氏が再選され、

第 3 次安倍改造内閣が発足しました。東京都連関係から丸川珠

代参議院議員が環境・原子力防災大臣に起用されました。その後、

安倍首相は、強い経済、子育て支援、社会保障を新たな「3 本の

矢」と位置付けました。今後の具体的な政策の検討・実現を目

指して努めてまいります。」と述べられ、さらに「私自身この夏、

家族の介護を体験したなかで介護問題の深刻さを痛感した」と

述べられた。
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「中山恭子参議院議員を囲む会」報告

幹事長　田中元英

　10 月 26 日（月）午後 6 時からザ・キャピトルホテル

東急において、10 月 1 日より「次世代の党」党首に就任

された中山恭子参議院議員（東政連会員）を囲む会が「次

世代の党」幹事長（兼、政調会長）の和田政宗参議院議

員の司会のもと開催された。

　まず奥島孝康氏（後援会会長）の冒頭挨拶の後、ジャ

ーナリスト櫻井よしこ氏の講演があり、第三次安倍改造

内閣で内閣府特命担当大臣として初入閣した加藤勝信大

臣が「拉致問題担当」になったことに拉致問題の前進へ

の期待を寄せられているなど最近の情勢についてお話し

された。その後、出席されていた多くの国会議員の挨拶・紹介のあと、安倍首相からの心のこもった祝電

が披露された。乾杯の音頭を大竹美善氏がされた後、なごやかな雰囲気の中、懇親会となった。東政連か

らは田崎会長と田中が出席した。

「参議院議員 中川雅治君を励ます会」報告

� 副幹事長　菅 邦博

　10 月 15 日（木）午後 6 時より東京プリンスホ

テルに於いて、「参議院議員�中川雅治君を励ます会」

が開催された。この日集まった人数は 1,500 人を

超えていると思われるまさに立錐の余地のない中、

越智隆雄衆議院議員の司会で幕を開けた会は、次の

方々が挨拶を述べられた。（敬称略・登壇順）

　細田博之、谷垣禎一、溝手顕正、森喜朗、石原伸

晃、岩城光英、稲田朋美、内田茂、伊達忠一、下村

博文、萩生田光一、小池百合子、都議会自民党一同、

山谷えり子、丸川珠代、他�多数

　そして、中川雅治参議院議員が挨拶に立ち、参議院議院運営委員長としての自らの役割や今後の国政に

対する思いを述べられると、場内から大きな拍手と歓声が沸き上がった。引き続き、田崎敏男東政連会長

をはじめ各種団体の代表が登壇し乾杯が行われた。中川議員の幅広い親交を垣間見るような終始活気に溢

れる会であった。
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「小倉まさのぶ君を励ます会」報告

広報委員長　釘田一富

　10 月 26 日（月）午後 6 時から永田町の憲政記念館にお

いて「自民党衆議院議員小倉まさのぶ君（東京 23 区）を励

ます会」が辻清人衆議院議員（東京２区）の司会により盛

大に開催された。

　まず中川雅治参議院議員が挨拶の先頭にたたれ、引き続

き現職大臣である河野太郎国家公安委員会委員長、元衆議

院議長の伊吹文明衆議院議員、塩崎恭久厚労大臣、丸川珠

代環境大臣、林幹雄経産大臣と励ましのスピーチが続き、

その後、小倉まさのぶ議員本人が決意を新たに、政治の道に邁進することをお話しされた。

　その後、内閣官房副長官である萩生田光一衆議院議員（東京 24 区）の乾杯で懇親会となった。その後

も地元町田市や多摩市選出の都議会議員や市議会議員が紹介されご挨拶された。「励ます会」全編を通じ、

小倉まさのぶ議員に寄せる期待値の高い会合となった。

　東政連から島岡副会長、星野国対委員長、釘田、また、東政連町田支部から横山千佳子副支部長、吉元

幹事が参加した。

「都議会自民党幹事長就任祝賀会」報告

� 副会長　幸丸由人

　10 月 22 日（木）午後 6 時 30 分よりタワーホール船堀において江

戸川区選出の宇田川さとし都議会議員の都議会自民党幹事長就任祝賀

会が開催された。祝賀会に出席された方は 1,800 人を超え会場は溢れ

んばかりの大盛況であった。司会の田中たけし幹事長代行による開会

宣言により、はじめに舛添要一都知事の挨拶があり、その後、大西英

男衆議院議員、平沢勝栄衆議院議員、中川雅治参議院議員、丸川珠代

環境大臣らが祝賀挨拶をされた。皆様は、宇田川幹事長は日頃から都

政発展のために真面目に活動されて、現在の地位があることをいろい

ろな角度からを述べられていた。出席された 50 数名の都議会自民党

議員の紹介がされて代表して川井しげお都議会議長の挨拶のなかで

「幹事長」がいかに重要な職務であるかを話されていたことが印象的

であった。宇田川幹事長より、謝辞が述べられ懇親会となった。アト

ラクションとして東都葛西神楽保存会の神楽が華やかに会場を盛上げ

ていた。東政連から田崎会長、田中幹事長、幸丸、江戸川支部の長澤

支部長、瀬尾政連支部長らが参加した。
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幹事会・支部長会　合同会議報告

日　　時　　10 月 7 日（水）午前 10 時〜正午　　

場　　所　　行政書士会館　地下講堂

　会議は尾﨑総務委員長の司会で始まり、まず田崎会長から、就任後初の幹事会・支部長会合同会議の開

催になるので活発に意見交換してほしいとの挨拶があった。

　幹事会 41 名、支部長会 22 名が出席しており、本合同会議は有効に成立していることが述べられ、本

連盟規約第 16 条第 2 項、第 18 条第 5 項により、田崎会長が議長に就任し、議事が始まった。

◆議案

１　東政連顧問の推戴について

２　その他

◆協議事項

１　その他

◆報告事項

１　平成 28 年度国家予算要望

　　ヒアリングについて

２　平成 28 年度東京都予算要望

　　ヒアリングについて

３　支部交付特別活動費の支払いについて

４　政治活動・選挙活動の注意事項について

５　支部会計の取扱いについて

６　その他

　議案１について、顧問継続を基本にして国会議員・都議会議員へ就任依頼をし、特に必要がある場合は

会長・幹事長一任にすることで承認された。

　報告事項 2 について、特に「空き家問題」に対して行政書士は何ができるのかという点に関心が高かっ

た。

　報告事項 5 について、政治資金規正法による収支報告書を年始に送付するため、その記載方法について

説明があり、報告書の雛形について改訂要望があった。

　議事終了後、前衆議院議員で江東支部所属の田畑毅会員が来局され、先の衆議院選挙における御礼と、

再選を目指して活動していく決意表明がなされ、今後も応援をお願いしたい旨の挨拶があった。

� 以上
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常任幹事会報告

日　　時　　９月 15 日（火）午前 10 時〜正午

場　　所　　行政書士会館　３階会議室

議案１　�平成 28 年度国家予算要望ヒアリングに
ついて

　要望書全体の概要及び昨年度の要望がどの程

度進んでいるかを再度確認して提出する旨の説

明があり、承認可決された。

協議事項１　�加入対策のための新規事業の進捗
状況について

　政連不加入者に対する加入促進対策として、

より効果が出るような案を提示できるよう検討

する旨の説明があった。

協議事項２　�10 月７日幹事会・支部長会合同会
議について

　幹事会・支部長会合同会議の議案・協議事項・

報告事項の趣旨説明があった。

協議事項３　その他
　政治資金規正法と公職選挙法の理解を深める

ため、書籍を購入し配布する旨の説明があった。

報告事項１　�平成 28 年東京都予算要望ヒアリン
グ実施報告

　当日の質疑応答、特に「空き家」問題につい

ての質問が多くあったとの報告があった。

報告事項２　東政連のしおり改訂版について
　広報活動として政連加入未加入問わず会員に

配布する旨の報告があった。

報告事項３　東政連顧問の推戴について
　東京選出の国会議員、自公民の都議会議員を

中心に顧問推戴する旨の報告があった。

報告事項４　その他
　①中川雅治先生のパーティー券購入について
　②予算管理月報について

日　　時　　10 月 13 日（火）午前 10 時〜正午

場　　所　　行政書士会館　３階会議室

議案１　�平成 28 年度新年賀詞交歓会の招待者に
ついて

　国会議員、都議会議員、会員区市町議員を始

め招待者について検討し、承認可決された。

協議事項１　第 12回会員議員懇話会について
　今年度の概要について説明があった。特に東

京都予算要望ヒアリングで質問が多かった「空

き家問題」について報告するとの説明があった。

報告事項１　支部細則モデル（案）について
　法令集に掲載している「（参考）東京行政書士

政治連盟支部細則」の条文を現状に即した形に

改定していきたい旨の報告があった。

　
報告事項２　東政連ホームページの更新について
　東政連のしおりの改訂に合わせて、ホームペ

ージの変更をした旨の報告があった。

報告事項３　その他
　①予算管理月報について
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各委員会報告

● 総務委員会
9月 3日（木）10:00〜 12:00
� 行政書士会館3階�会議室

議 案

（1）未加入者への加入案内発送について

（2）支部細則の承認申請確認について

（3）支部交付特別活動費の審査結果について

9月 18日（金）10:00〜 11:45
� 行政書士会館3階�会議室

議 案

（1）新入会員登録証交付式における東政連の

説明についての検討

10月 1日（木）10:00〜 11:30
� 行政書士会館3階�会議室

議 案

（1）未加入者への加入文書送付について

（2）支部細則（参考）について

小 委 員 会
9月 1日（火）10:00〜 11:30
� 行政書士会館3階�会議室

議 案

（1）加入対策のための新規事業について

9月 14日（月）10:00〜 11:30
� 行政書士会館3階�会議室

議 案

（1）支部細則（参考）の見直しについて

10月 14日（水）10:00〜 12:00
� 行政書士会館3階�会議室

議 案

（1）新入会員登録証交付式におけるマニュア

ルの見直しについて

● 広報委員会
8月 31日（月）15:00〜 17:25
� 行政書士会館3階�会議室

議 案

（1）しおりの完成

（2）東政連ニュース 9 月号校正

（3）ホームページの件

（4）来年度以降の新企画

（5）東政連ニュースの表紙を変更

10月 1日（木）15:00〜 17:00
� 行政書士会館3階�会議室

議 案

（1）東政連のしおりの作成について

（2）東政連ニュース 11 月号の企画について

● 財務委員会
9月 26日（土）16:00〜 17:00
� 外部会議室

議 案

（1）支部会計取り扱い

（2）財務取扱規則の検討委員会設置について

小 委 員 会
10月 2日（金）16:00〜 17:00
� 行政書士会館3階�会議室

議 案

（1）支部会計取り扱い

● 財務委員会及び中間監査
10月 16日（金）
財務委員会　13:00〜 15:00
中 間 監 査　15:00〜 17:00
� 行政書士会館3階�会議室

議 案

（1）中間監査について

（2）財務委員会運営について
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● 政策委員会
8月 26日（水）10:00〜 12:00
� 行政書士会館3階�会議室

議 案

（1）国家予算要望について

9月 11日（金）17:00〜 19:00
� 行政書士会館3階�会議室

議 案

（1）予算要望書（国）について

（2）予算要望（都）の結果報告

10月 19日（月）10:00〜 12:00
� 行政書士会館3階�会議室

議 案

（1）政策委員会の今後の取り組みについて

● 国会等選挙対策委員会
8月 25日（火）10:00〜 12:00
� 行政書士会館4階�会議室

議 案

（1）平成 28 年度東京都予算要望について

（2）会員議員懇話会について

（3）田畑毅先生の活動について

（4）10 月 7 日の支部長会について

10月 2日（金）15:00〜 17:00
� 行政書士会館4階�会議室

議 案

（1）会員議員懇話会について

（2）10 月 7 日　幹事会・支部長会合同会議に

ついて

（3）東京都予算要望ヒアリングについて

選挙結果報告

　10 月４日に執行されました、あきる野市長並びに市議会議員補欠選挙の結果、下記のとおり、

推薦候補者が当選されました。

◎あきる野市長選挙　　　　　　当選　　　沢　井　敏　和　　　無所属・新

◎あきる野市議会議員補欠選挙　当選　　　栗　原　　　剛　　　無所属・新
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97 月（27 名）

大 田 支 部 生　島　清　身（大阪会より転入） 大 田 支 部 渡　辺　寧　々（神奈川会より転入）

千 代 田 支 部 土　井　英　邦 千 代 田 支 部 横　内　浩　一 中 央 支 部 阿　部　浩一郎

中 央 支 部 櫻　井　圀　郎 中 央 支 部 村　上　　　章 港 支 部 伊　東　直　人

港 支 部 森　田　多香子 港 支 部 屋　久　哲　夫 新 宿 支 部 鎌　田　恵　美

文 京 支 部 勝　連　　　治 文 京 支 部 小　林　　　朗 台 東 支 部 青　木　優　介

品 川 支 部 大　内　　　智 大 田 支 部 小　川　　　真 渋 谷 支 部 中　丸　　　哲

中 野 支 部 上　地　俊　一 中 野 支 部 渡　辺　泰　秀 豊 島 支 部 安　部　倫　子

練 馬 支 部 熊　田　尚　隆 板 橋 支 部 吉　田　規　子 足 立 支 部 牧　野　時　生

八 王 子 支 部 惠利川　昌　義 八 王 子 支 部 山　口　治　信 田 無 支 部 齋　藤　朋　矢

町 田 支 部 大　石　益　雄

10 月（17 名）

新 宿 支 部 森　田　恵美子（千葉会より転入） 八 王 子 支 部 　見　理恵子（神奈川会より転入）

新 宿 支 部 加　藤　泰　基 新 宿 支 部 松　田　　　繁 台 東 支 部 鈴　木　美津子

台 東 支 部 菱　田　充　彦 品 川 支 部 西　尾　理　恵 大 田 支 部 岩　田　　　均

大 田 支 部 大　森　元　紀 世 田 谷 支 部 大　島　知　子 杉 並 支 部 吉　信　真理子

中 野 支 部 上　條　　　崇 豊 島 支 部 正　田　　　聡 豊 島 支 部 髙　山　隼　人

練 馬 支 部 井　上　德　治 板 橋 支 部 佐　川　政　弘 江 戸 川 支 部 大　野　国　裕

新入会員をご紹介します
〈敬称略〉
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　国会議員に限らず、都議会議員や各市町村議会の先生方もそうですが、議員の中にはスピーチの非常に

上手な先生がいらっしゃいます。職業上訓練されているとは思いますがうらやましい限りです。先日参加

したパーティーでもまさにそんな味わいのある、そしてユーモア溢れるスピーチに出会うことが出来まし

た。なんだか嬉しくなり心が豊かになります。そんなスピーチが自分でもできるように、とは思うのです

がセンスが有りません。そんな先生方の爪の垢でも煎じて飲みましょうか！

　東政連活動で、そんなスピーチに出会えるのも勉強になりますし、楽しみでもあります。

� （広報委員長　釘田一富）

●あとがき
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